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Texte de la question

M. Henri Jibrayel interroge Mme la ministre déléguée auprès du ministre du redressement productif, chargée
des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique, sur la fusion annoncée entre
les entreprises SFR et Numéricable. Alors que son ministère promet une France 100 % fibrée d'ici à 2025, cette
annonce pourrait permettre de mettre en œuvre cet objectif. Ce rapprochement permettrait d'allier l'excellence
technologique avec un large portefeuille d'abonnés. Cela pourrait accélérer le déploiement de la fibre optique en
France. Ce rapprochement permettrait également le maintien de SFR dans le giron national, les autres options
sur la table étant notamment une revente au groupe britannique Vodafone. Compte tenu des avantages
susmentionnés, il lui demande si le Gouvernement va agir en faveur de ce rapprochement et, si oui, comment.
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